Von: "Uli Schwierzke" < <u>u.schwierzke@afd-haan.de</u>>

Datum: 8. Oktober 2019 um 11:25:34 MESZ

An: "" < <u>Rat@stadt-haan.de</u>>
Betreff: Breitbandförderung

An den Vorsitzendes des WLSTA

Herrn Walter Drennhaus

Sehr geehrter Herr Drennhaus,

Der Presse konnte man entnehmen, dass von den von der Bundesregierung bereitgestellen Fördermittel für den Ausbau des Breitband Netzes von den Kommunen gerade einmal 50 Mio abgerufen wurden. Für die AfD Fraktion bitte ich für den nächsten WLSTA um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Sind von der Stadt Haan Mittel, und in welcher Höhe, für den Ausbau des Breitband Netzes beantragt worden?
- 2. Wenn ja, sind sie bewilligt worden?
- 3. Wenn sie nicht beantragt wurden, warum nicht?
- 4. Falls sie beantragt aber nicht genehmigt wurden, bitten wir um Darlegung der Gründe für die Ablehnung.

Mit freundlichen Grüssen

U.Schwierzke

Vorsitzender der Ratsfraktion der AfD Haan

--

Diese E-Mail wurde von Avast Antivirus-Software auf Viren geprüft. https://www.avast.com/antivirus